

## INICIATIVA COMUNITARIA

# Vecinos de Villa Rauquén aún mantienen esperanzas de tener su sede social

• Estaba en licitación en mayo del año pasado, pero no se sabe que pasó con la adjudicación.

**CURICÓ.** Se trata de una inspiración que lleva 50 años en la mente de los habitantes de ese punto de la comuna y cuyas gestiones de construcción llevan 20 años, según había informado el año pasado la expresidenta Luz Rocuant, quien precisó que ahora existe una posibilidad de hacerse realidad con un nuevo llamado a licitación.

La información fue entregada a La Prensa por el primer director de la junta de vecinos del sector, Jorge Cañete, quien señaló que la esperanza sigue presente en esta comunidad del barrio nororiental de la ciudad de Curicó y que ahora podría tener un final feliz.

### ANTERIOR LICITACIÓN

Dirigentes del sector Rauquén esperaban que esta aspiración comunitaria se hiciera realidad el año pasado, cuando el municipio llamó a licitación la sede Rauquén con recursos FRIL junto a las sedes El Silo y Santa Fe concurso que vencía el 16 de mayo del 2024, donde estas últimas fueron adjudicadas a una empresa constructora, pero que no hubo ninguna respuesta con la de Rauquén que no fue adjudicada.

Manifestó que la junta vecinal, que preside Jorge Cabezas, y toda la comunidad tenían la esperanza que este año se pudiera hacer realidad este proyecto, ya que había trascendido que se estudiaba una nueva licitación porque esta obra era de mucha necesidad para el sector de Rauquén, donde existen varias organizaciones comunitarias en funcionamiento.

### EL PROYECTO

Esta sede social se proyecta en una construcción

de 110,19 metros cuadrados, con muros envolventes en albañilería, con divisiones interiores en tabiquería de madera y cubierta de zinc.

Este programa arquitectónico está compuesto por salón multipropósito, oficina, cocina, área de servicios higiénicos, considerando además accesibilidad universal, rampas de acceso y servicios para la discapacidad. Se incorpora equipamiento como sillas plegables, escritorio, mesas de casino y muebles lavaplatos.



Jorge Cañete espera que ahora se haga realidad el anhelo de la comunidad.